

たんぽぽ

「たんぽぽや いくたび踏まれて きょうの花」



八南小学校 校長室だより
令和7年 5月7日(水)

花壇にきれいな花が咲いています

右側の写真は5組教室横の花壇の写真です。現在、パンジー や ノースポールなどのきれいな花が咲いています。この花壇は、花壇ボランティアの皆様が、年間を通してお世話をしてくれています。きれいな花を見ると、心が和みます。子どもたちも登下校の時など、花壇の花を見て、穏やかな気持ちになっていると思います。保護者の方も学校に訪れた際に、ぜひご覧いただければと思います。花壇ボランティアの皆様、いつもありがとうございます。



民間プールを利用した水泳の授業が始まります。

5月13日(火)から、今年度から実施することになった民間プールを利用した水泳の授業が始まります。豊川市蔵子にある「パシフィックスポーツクラブ豊川」を利用し、火曜日から金曜日までの毎日午前中に行います。前後半に分け、前後半とも低学年1クラスと高学年1



クラスの2クラスが授業を行い、毎日合計で4クラスが授業を行うことになります。1回で2コマ分の授業を行い、各クラス合計4回、8時間分の水泳授業をこの民間プールで行います。期間は7月17日(木)までを予定しています。専門のインストラクターさんも授業の補助をしてくださりますので、より専門的な技術指導を受けることができるかと思います。温水プールなので、八南小学校はこの時期に実施ですが、「パシフィックスポーツクラブ豊川」を利用する他3校(国府小、御油小、御津北部小)は2学期12月まで行うことになっています。初めてのことですので、行っていく中で、当初に決めた予定や計画を変更する場合があるかもしれません、ご理解いただければと思います。

※昨年度までは、学校プールを利用してましたので、保護者のプール参観を可としていましたが、今年度からは防犯上の理由により施設からの希望もあって、**参観はできません**。代わりに6月18日(水)~20日(金)に学校公開日を予定していますので、この機会に、ご来校いただき子どもたちの様子や学校の様子をご参観いただければと思います。

連休明けです

連休が明け、再び通常の学校がある生活が始まります。4月の緊張や不安の中でスタートし、慣れてきたころに連休になりました。連休でほっと一息し、いったん気持ちがリセットされました。そして、連休明け、通常の生活が再び始まります。この時期は、誰でも、不安感が出たり、今一つやる気が出なかったりすることが多少なりともあると思います。子どもたちの生活が軌道に乗るまで、あせらず徐々に調子を戻していくぐらいでよいと思っています。お家の方でも、お子さんの様子をよく見ていただき、少しづつ通常の生活に戻していくつもりで接していただければと思います。

(個人面談、ありがとうございました)

今回は、希望する方で全員ではありませんでしたが、4月30日(水)から3日間、個人面談のため、ご都合をつけて学校にきていただき、ありがとうございました。面談では、子どもたちの様子について話し合い、今後のことも担任と確認できたのではないかと思います。今回の面談や個人懇談のときだけでなく、気になることや心配なことがありましたら、早めにご連絡いただけると子どもたちのためによいかと思います。よろしくお願いします。